

PEMBERIAN DANA UNTUK KEGIATAN SOSIAL DAN POLITIK

PT. BPR Asia Sejahtera tidak terlibat di dalam kegiatan politik namun turut berpartisipasi dalam pemberian dana untuk kepentingan / kegiatan sosial.

Kegiatan sosial adalah salah satu bentuk kepedulian seseorang atau kelompok terhadap individu atau kelompok lain yang dirasa memiliki keterbatasan kondisi. Keterbatasan kondisi ini dapat berupa keterbatasan sandang, pangan, papan, maupun kesehatan / fisik yang disebabkan oleh berbagai kondisi. Misalnya, seperti bencana, penyandang disabilitas, ataupun kondisi keuangan. Kegiatan sosial saat ini dapat dilakukan dengan berbagai cara oleh berbagai golongan. Kegiatan-kegiatan seperti bakti sosial, kunjungan sosial, pemeriksaan kesehatan gratis, maupun gerakan-gerakan seperti gerakan Indonesia mengajar juga merupakan bentuk kepedulian sosial.

Kegiatan sosial banyak dipahami sebagai bentuk bantuan secara langsung untuk masyarakat kurang mampu. Tidak ada yang salah dengan hal tersebut, namun perlu diperhatikan bahwa bantuan tersebut akan lebih baik, jika memiliki nilai esensi yang baik pula. Misalnya saja, seperti pemberian jasa perpustakaan keliling bagi masyarakat di daerah terpencil dan kegiatan lainnya. Manfaat dari kegiatan sosial ini adalah dapat memberikan bantuan berupa ilmu pengetahuan yang disalurkan melalui buku-buku.

PT BPR Asia Sejahtera dalam melakukan kegiatan sosial merupakan suatu bentuk implementasi dari program tanggung jawab sosial perusahaan (*Corporate Social Responsibility*). *Corporate Social Responsibility* merupakan suatu yang penting dalam kerangka sustainability, yang mencakup aspek ekonomi, lingkungan dan sosial budaya. Dalam implementasi *Corporate Social Responsibility*, PT BPR Asia Sejahtera tidak hanya mendapatkan keuntungan ekonomi, tetapi juga dapat mencegah terjadinya konflik.

Kegiatan *Corporate Social Responsibility* yang dilakukan oleh PT. BPR Asia Sejahtera yaitu dalam bentuk pemberian bantuan pada saat pelaksanaan edukasi. Selain pelaksanaan edukasi PT. BPR Asia Sejahtera juga memberikan bantuan sosial dalam bentuk sumbangan. Jumlah dana yang disalurkan untuk kegiatan sosial pada tahun 2019 sebesar Rp 2.000.000,-.

Adapun rincian penyaluran dana dimaksud sebagai berikut :

No	Penerima Dana	Jenis Kegiatan	Jumlah
1	Masyarakat Tanjungpinang	Pemberian Uang Tunai dalam rangka mewujudkan milenial cinta lalu lintas menuju indonesia gemilang	Rp 1.000.000,-
2	Masyarakat Tanjungpinang	Penyediaan 105 paket sembako melalui Program Rumah Tangga Sasaran (RTS)	Rp 1.000.000,-